

03.08.20

COMUNICADO GRUPO RESET

La normalización del funcionamiento del Colegio con la nueva Junta de Edad

Ya hemos comentado, en comunicados anteriores, nuestra preocupación por el cuestionamiento de la primera Junta de Edad formada, la limitación de sus funciones por las medidas cautelares, el levantamiento de éstas y el inicio de un nuevo proceso para formar otra Junta de Edad, que ha supuesto prolongar una situación de provisionalidad y ha disminuido la representación institucional, la presencia pública y el día a día del Colegio. Agradecemos también a los miembros de esta Junta de Edad su trabajo, pese a las dificultades puestas para ejercer con normalidad durante la mitad de su mandato.

Este nuevo proceso ha culminado el pasado jueves 30.07.20, esperamos que con todas las garantías y cumpliendo lo que demandaba la resolución del recurso, con la formación y toma de posesión de la nueva Junta de Edad. Volvemos a ofrecer nuestro apoyo y colaboración, para que ejerza el gobierno de la Institución, la representación de la profesión y ponga en marcha el proceso electoral (censos, candidaturas y votación), que lleve a tener una Junta de Gobierno elegida por los colegiados en el menor plazo posible. También para la normalización de la Comisión Permanente y las demás estatutarias.

Quando se convoquen, ya anunciaremos nuestras posiciones ante las elecciones a Junta de Gobierno. Reiteramos, como decíamos en un comunicado anterior, que "al no afectar este proceso a la Junta de Representantes, que seguirá su mandato hasta mayo de 2022, el Grupo mantendrá su composición y diversidad actual, y participará con responsabilidad en sus funciones de representación de los colegiados, proposición y control". Deseamos un feliz verano, pese a las dificultades de la situación sanitaria, social y económica, a todos los arquitectos, empleados del Colegio y a sus allegados.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

